

Agenda semanal del 24 al 30 de septiembre de 2015

COLLADO VILLALBA:

EN LAS CALLES DE COLLADO VILLALBA

Rastro del Libro Antiquo y de Ocasión

Una propuesta cultural de libros interesantísimos a precios muy reducidos.

Viernes, 25 de septiembre, de 10:00 a 22:00 horas, en la Calle Real.

V Mercado Goyesco

Este fin de semana los vecinos de Collado Villalba y de toda la Sierra de Madrid podrán disfrutar de un ambiente propio del siglo XIX en el “V Mercado Goyesco”, que contará con 60-70 puestos de artesanos, venidos de toda la geografía nacional, ataviados con la vestimenta de la época.

Además de las siguientes especialidades: vidrio, madera, textil, plata, cuero, gastronomía y una zona de hostelería; encontraremos juguetes artesanales, ambientadores naturales, jabones o minerales y talleres de oficios entre otros.

La parte artística correrá a cargo de la compañía Aydemar que realizará pases itinerantes, tanto de música, como de teatro, con recreaciones de momentos históricos.

Como en años anteriores, contará con una zona de cetrería, que estará de exposición durante todo el mercado, haciendo un pase de exhibición diario por la mañana y otro por la tarde.

Los más pequeños también contarán con un rincón infantil, situado en el Ágora de la Biblioteca, en el que podrán hacer amigos, entretenerse y a la vez conocer juegos tradicionales.

Del viernes, 25 al domingo 27 de septiembre, de 11:00 a 24:00 horas, en la calle Batalla de Bailén.

VI Maratón de Donación de Sangre

Como en años anteriores, Cruz Roja Española, en colaboración con el Ayuntamiento de Collado Villalba y asociaciones locales, organiza el “VI Maratón

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1
28400 Collado Villalba - Madrid
91 856 28 96 prensa@ayto-colladovillalba.org

www.colladovillalba.es

de donación de sangre”, que contará con tres unidades móviles para recibir a todos los héroes anónimos que deseen participar en esta campaña.

Para que todos los participantes disfruten de esta jornada solidaria, habrá diversas actividades para los más pequeños, como pintacaras y globoflexia. Además, se ofrecerá un detalle especial a todas las personas que acudan a donar.

Todo ello para ayudar a conseguir las donaciones de sangre que la Comunidad de Madrid necesita, con una sola donación se pueden salvar hasta tres vidas.

Sábado, 26 de septiembre, de 11:00 a 15:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas, en la Plaza de los Belgas. Más información sobre la campaña en <http://www.donarsangre.org/unetealacadena/>

V Carrera Solidaria de la Ilusión 2015

Las categorías serán las siguientes: Carrera 10 Km, Caminata Popular y Carreras Infantiles. Recibirán premio los primeros de cada de ellas.

La recogida del dorsal, chip y bolsa del corredor se efectuará el viernes, 2 de octubre, de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas y el sábado, 3 de octubre, de 10:00 a 14:00 horas en el concesionario Hyundai elegido en el proceso de inscripción.

Para los que no puedan asistir pero quieran ayudar a ayudar a las personas con Daño Cerebral Adquirido, Fundación Pita López, habrá **Dorsal O** donde se podrá hacer aportaciones (cuenta: ES31 3058 1929 44 2720002541).

Próximo 4 de octubre, en el Agora de la Biblioteca **Las inscripciones se podrán realizar hasta el día 30 de septiembre.**

EN LA CASA DE CULTURA

Cursos y Talleres 2015-2016

Abierto el plazo de matrícula para los nuevos cursos de informática que darán comienzo en la Casa de Cultura, entre ellos, Redes Sociales, Word, Excel, Power Point, etc.

Además, los ciudadanos disponen de una amplia variedad de actividades como Costura y Patchwork, Dibujo y pintura; Inglés, Francés, Teatro, Cerámica, Fotografía, etc. Más información en la Casa de Cultura, teléfono 91 851 29 88.

Exposiciones

Área de Comunicación

“Esencia Humana”

“Esencia humana” es el punto de vista de una mujer, Pilar Peláez, con una capacidad artística infinita y con una discapacidad intelectual que la eleva y la diferencia de otros artistas. Su visión y estructuras nos llevan a imaginar modelos imposibles, sin ejemplos, sin patrones como dice ella: “me salen de dentro y tengo que modelarlos”. Sus piezas irán acompañadas de esculturas y pinturas de otros compañeros de los talleres artísticos del Grupo Amás, piezas únicas que ella ha seleccionado como Comisaria de su propia exposición.

Del 1 al 30 de septiembre, en la Sala de Exposiciones de Casa de Cultura

“Paisajes y retratos I” Nuevos figurativos. Colectivo de artistas, pupilos de Antonio López.

Este colectivo está formado por un grupo de artistas escogidos y unidos por la figura del genial pintor Antonio López. El grupo, heterogéneo en apariencia, tiene una dirección y un sentido espiritual y estético unívoco, reforzado por la complicidad y amistad entre los artistas. Realizan una figuración personal no derivativa, es decir, no atienden a academicismos formalistas, algo cada vez más difícil de encontrar. Del conjunto expositivo que presentan podemos decir que cada autor y cada obra presentada refuerza la visión de la siguiente y complementa la del compañero.

Pintores: Ignacio Escobar, Carlos Madrigal, Rafael Caballero, Jorge Abad y Fernando Cernadas. Escultores: Pedro Quesada y Víctor Padín.

Del 2 al 29 de septiembre, en la Biblioteca Miguel Hernández.

EN LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES

Grupos de conversación en Inglés, Francés y Alemán.

Se abrirá el plazo de inscripción el **día 15 de septiembre** para comenzar en la primera semana de octubre.

Club de Autoayuda

Comentario de libros sobre temas de autoayuda, autoestima, etc. Inscripciones a partir del **día 15 de septiembre**. Comenzará en octubre.

Club de Poesía

Área de Comunicación

Comentario de libros de poesía. Inscripción a **partir del día 15 de septiembre**. Comienzo en octubre.

EN EL ÁREA DE MUJER

Cursos y talleres “Gestionar el tiempo para vivir mejor. Convivencia en Igualdad y Autonomía”

El Ayuntamiento pone en marcha nuevos cursos y talleres dirigidos a las mujeres. La programación para el último cuatrimestre del año apuesta por el reparto de espacios de igualdad y corresponsabilidad. Se incluyen 28 actuaciones con una oferta formativa de 470 plazas.

Abierto el plazo de inscripción en el Área de mujer.

Circulo de Mujeres Activas

Red de mujeres con inquietudes culturales, de ocio y actividades al aire libre. Grupo autogestionado.

Miércoles, de 10:00 a 12:00 horas, en la Sala de Reuniones de Mujer.

Encuentros temáticos y culturales

Exposición de diversas materias con breve coloquio de opinión. Grupo autogestionado.

Miércoles, de 12:00 a 14:00 horas, en la Sala de Reuniones de Mujer.

Taller “Pensar el Tiempo”

Ser dueña/o de tu propio tiempo y espacio, tomar conciencia de cómo los gestionas y qué y quién te los gestiona, meditar y cultivar el tiempo personal en beneficio propio para mantener niveles óptimos de calidad de vida. Impartido por Asunción Llanos.

Grupo I: Hasta el 26 de octubre, lunes y miércoles, de 12:00 a 13:30 horas, en el Aula Formación Mujer.

Grupo II Hasta el 26 de octubre, lunes y miércoles, de 16:30 a 18:00 horas, en el Aula Formación Mujer

Curso de Informática para iniciados “Nuevas tecnologías y autonomía”

Área de Comunicación

Dirigido a hombres y mujeres con conocimientos básicos de informática con el fin de fomentar la autonomía personal y el acceso a las nuevas tecnologías: compartir documentos, crear formularios, crear imágenes y vídeos, crear cuentas en Google* y Youtube, iniciar un blog,...

Del 17 de septiembre al 22 de octubre, martes y jueves, de 17:00 a 20:00 horas, en el Aula de Informática del Centro Municipal de Mayores.

Taller “Caja de Herramientas”

Potenciar la capacidad para realizar reparaciones domésticas sencillas y conocer las herramientas necesarias, con especial atención al taladro, la lijadora y la caladora. Trabajar el cambio de actitud desde la perspectiva de género, favoreciendo el poder de la mujer en actividades etiquetadas como masculinas y fomentando en los hombres la reflexión y aceptación de la incorporación de la mujer en todos los ámbitos.

Del 21 de septiembre al 26 de octubre, lunes de 18:30 a 20:00 horas en el Aula de Formación de Mujer.

Apoyo emocional en el embarazo

Herramientas para manejar sentimientos y controlar la ansiedad que nos puede producir el miedo al parto. Refuerzo psicológico al curso de preparación al parto que se imparte en el Centro de Salud.entre mujeres de distintas nacionalidades del municipio. Para parejas embarazadas.

Del 22 de septiembre al 27 de octubre, martes, de 18:00 a 20:00 horas, en la Sala de Reuniones de Mujer.

Taller “El tiempo es nuestro” (II)

Tomando como punto de partida ejemplos de mujeres emprendedoras que han triunfado en diferentes ámbitos a lo largo de la Historia, reflexionaremos sobre las diferencias existentes en los usos del tiempo en función del sexo.

Taller impartido por Úrsula Martí. Para hombres y mujeres.

Del 24 de septiembre al 22 de octubre, jueves de 11:00 a 12:30 horas, en el Aula de Formación de Mujer.

Apoyo emocional tras el parto

Compartir experiencias de embarazo, parto y puerperio; contener el entramado de emociones, sentimientos y ansiedades que surgen a todas las madres y padres en esos momentos intensos y delicados de la vida; acompañar a la pareja en la “revolución” física y emocional que supone tener un bebé en casa. Para mujeres que han sido madres recientemente o con bebés hasta un año y sus parejas.

Del 25 de septiembre al 30 de octubre, viernes de 11:00 a 13 horas, en el Aula de Formación de Mujer.

Taller “Toma las riendas: autonomía, desarrollo personal y convivencia en Igualdad”

Desarrollar al máximo competencias y potencialidades personales, incrementando el nivel de satisfacción y bienestar. Aprender a identificar, manejar y regular las propias emociones para mejorar la convivencia e incrementar la autoestima, promoviendo relaciones igualitarias en el contexto doméstico. Entrenar habilidades sociales y de comunicación para mejorar la calidad de las relaciones. Adquirir conocimientos prácticos para poder realizar tareas de bricolaje y otras reparaciones domésticas que permitan ganar autonomía. Impartido por Belén González.

Del 28 de septiembre al 26 de octubre, lunes, de 10:00 a 12:00 horas, el Aula de Formación de Mujer.

Inglés: Refrescar conocimientos aprendidos

Facilitar a las participantes el estudio de un idioma para entender y entenderse en el desarrollo de tareas cotidianas. Para mujeres con vocabulario básico.

Del 29 de septiembre al 1 de diciembre, martes de 16:30 a 18:00 horas, en el Aula de Formación de Mujer - Isabel Corbalán.

“Tiempo Urbano y vida cotidiana: conoce Collado Villalba con mirada violeta”

Un análisis sobre el terreno, con visitas por nuestra ciudad, nos permite reflexionar sobre el uso del tiempo en la vida cotidiana. Taller práctico para conocer el entorno urbano de Collado Villalba y cómo su planificación nos limita o favorece nuestra gestión del tiempo. Para mujeres y hombres.

Del 30 de septiembre al 14 de octubre, miércoles de 10:00 a 11:30 horas, en el Aula de Formación de Mujer.

Punto de encuentro de mujeres viajeras

¿Te gusta salir de tu entorno? Acude al punto de encuentro **a partir del 16 de septiembre, los miércoles a las 12:30 horas**, al Aula 4 del Centro de Mayores. Inscripciones en el Área de Mujer.

EN EL CENTRO DE JUVENTUD

Cursos y talleres “Programa otoño 2015”

El Área de Juventud e Infancia del Ayuntamiento de Collado Villalba ofrece para este otoño una gran variedad de talleres y cursos formativos para todas las edades.

Entre los nuevos talleres ofertados para los jóvenes destacan Pintura y creación plástica, Danza Urbana, Fotografía, Preparación del PET, Humor gráfico, cómic, caricatura y mucho más.

La programación dirigida a la infancia se presenta con novedades como English, Theatre & fun, Danza y expresión corporal, Improvisación teatral, Radioteatro... También continúan otros como Ajedrez, Apoyo a deberes o Pintura para niños, etc

Las inscripciones se podrán realizar a través de www.colladovillalba.es o en el Centro de Juventud.

Jornada de puertas abiertas

Ven a probar una clase gratuita:

Yoga para niños: **jueves 24 de septiembre de 16:30 a 17:30 horas.**

Danza y expresión corporal: **viernes 25 de septiembre de 17 a 18 horas.**

Foro de la Infancia

Espacio de opinión y encuentro para niños de 8 a 12 años. Actividad gratuita previa inscripción en www.colladovillalba.es o en el Centro de Juventud.

Viernes, cada quince días, de 17:00 a 18:30 horas, en el Centro de Juventud.

Foro de juventud

Espacio de opinión y encuentro para chavales de 12 a 16 años. Actividad gratuita previa inscripción en www.colladovillalba.es o en el Centro de Juventud.

Viernes, cada quince días, de 17:00 a 18:30 horas, en el Centro de Juventud.

Área de Comunicación

Sistema de Garantía Juvenil

El Centro de Juventud de Collado Villalba se ha adherido al proyecto SIJ + Garantía Juvenil en la Comunidad de Madrid que permitirá el alta, a partir de septiembre, en el Fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil, a mayores de 16 años.

El Sistema Nacional de Garantía Juvenil tiene por finalidad que los jóvenes que cumplan con los requisitos establecidos puedan recibir una oferta de empleo, educación continua, formación de aprendiz o período de prácticas, tras acabar la educación formal o quedar desempleados.

Más información en: <http://www.empleo.gob.es/es/garantiajuvenil/home.html>

Curso Monográfico “Recursos de Tiempo libre en Inglés para monitores” “Games, Songs, Art and Craft”

Del 1 de octubre al 3 de noviembre, los martes y jueves de 17:30 a 20:30 horas. Precio 20 euros. Información e inscripciones en el Centro de Juventud.

Aprende recursos de ocio y tiempo libre utilizando la lengua inglesa con actividades artísticas, musicales, talleres, juegos y técnicas grupales.
Requisitos: haber cumplido 17 años, tener B1 ó B2 en nivel hablado y escrito de inglés y ser residente en la Comunidad de Madrid

Curso Homologado “Monitor de Tiempo Libre”

Los requisitos son estar en posesión del Graduado Escolar y ser mayor de 17 años. El precio del curso es de 265,95 euros y la duración 150 horas teóricas.

Del 23 de octubre de 2015 al 3 de enero de 2016, los viernes, de 16:30 a 20:30 horas y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas, en el Centro de Juventud.

¡Últimas plazas!, inscripción en <http://www.colladovillalba.es/es/servicios-municipales/juventud-formacion.html>

Cesión de espacios

El Centro de Juventud dispone de una sala de ensayo y varias aulas, que se ceden a asociaciones y a grupos de jóvenes, para actividades de interés infantil y juvenil. Existen dos tipos de cesión: puntual para una actividad de un día (reunión, ensayo, ponencia, etc.), o por un periodo de tiempo no superior a tres meses.



Para ello, deberán rellenar una ficha de solicitud, y una descripción de que es lo que se va a llevar a cabo en el aula y entregarlo en el Centro de Juventud o remitirlo por correo electrónico a centrodejuventud@ayto-colladovillalba.org

✚ EN EL ÁREA DE DESARROLLO LOCAL

Servicio Municipal de Idiomas por el Empleo “Curso 2015/2016”

La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Collado Villalba presenta la nueva temporada del servicio de Idiomas por el Empleo.

El conocimiento y dominio de lenguas extranjeras se ha convertido en un requisito fundamental para acceder al mercado laboral en las mejores condiciones posibles o mejorar el actual puesto de trabajo. La experiencia demuestra que el conocimiento de idiomas mejora notablemente el currículum y es un factor de éxito en la incorporación al mercado de trabajo.

Todos los cursos siguen el modelo curricular propuesto por el Consejo de Europa. En cada convocatoria se ofertarán los niveles establecidos en el marco europeo de referencia (niveles A1, A2, B1, B1+, B2, C1 y C2) asignando grupo. Exclusivo para personas en edad laboral.

Más información e inscripciones en el Centro de Iniciativas Municipales, teléfono: 91 279 51 51, infoidiomasvillalba@gmail.com;

El inicio de los cursos será el próximo jueves, 1 de octubre de 2015.

Nuevos Cursos “Programas Profesionales”

Certificados de profesionalidad. Formación – Empleo (Prácticas en Empresa).

Actividades de “Auxiliar de Comercio” y “Operaciones Auxiliar de Revestimientos continuos en construcción”.

Requisitos: tener entre 16 y 19 años y no haber alcanzado los objetivos de la ESO. Información e inscripciones en el Centro de Iniciativas Municipales de Collado Villalba, teléfono 91 279 51 51. catalina.martinez@ayto-colladovillalba.org, mirian.sanz@ayto-colladovillalba.org

Programa de Actividades para Emprendedores y Pymes (octubre-diciembre)

El Ayuntamiento de Collado Villalba pone a disposición de emprendedores y Pymes el “Programa de Actividades octubre-diciembre de 2015”.

Este programa integra numerosos talleres formativos en diversas materias como: Negocios en la web, networking, planificación financiera, habilidades para los negocios, protección de datos, marketing en internet, etc. Se han incluido sesiones



tutorizadas para realizar el Plan de Empresas o de Negocio y Sesiones de Coaching para Emprender, sesiones totalmente gratuitas.

El Programa dará comienzo el **próximo día 6 octubre** con el primer taller en la Cantera de Empresas de Collado Villalba. Inscripciones e información en: <http://www.colladovillalba.es/es/servicios-municipales/empleo-formacion-y-empresas/emprendedores/> o en la Cantera de Empresas, teléfono: 91 851 58 89.

Aula Móvil de la Construcción: “Curso de Segundo Ciclo de Formación”

El Ayuntamiento de Collado Villalba pone a disposición de los vecinos la campaña “Aula Móvil de la Construcción” con el objetivo de mejorar la adaptabilidad de empresas y trabajadores en materia de Salud y Seguridad Laboral y sensibilizar e informar al conjunto Empresarial y Social en materia de Prevención de salud y Seguridad laboral.

La Campaña es gratuita y se desarrollará en un aula-móvil que se desplazará hasta el municipio o empresa que la soliciten, en los días y horas acordados previamente con la organización de la misma.

Un Técnico en Prevención de Riesgos laborales impartirá el “Segundo Ciclo” de formación. Dicha formación podrá ser acreditada en la tarjeta Profesional de la Construcción (TPC) de cada participante que así lo solicite. Asimismo se orientará a los alumnos que no cuenten con la tarjeta para solicitarla.

Será los días: 26, 27, 28 y 29 de Octubre, con una duración de 20 horas, repartidas en 4 sesiones de 5 horas cada una, en horario **de 9:00 a 14:00 horas**.

Inscripciones y ampliación de información en personal@ayto-colladovillalba.org o en el teléfono 918562858.

Plan Integral de Reinserción Laboral

El Ayuntamiento de Collado Villalba pone a disposición de las personas en búsqueda activa de empleo un plan integral de reinserción laboral: “Labórate-Acciona tu empleo septiembre-diciembre 2015”. Un programa modular para que cada persona elabore su itinerario formativo en función de sus necesidades. Una oportunidad diferente para poner en marcha su talento.

LABORATE ofrece a los participantes siete programas destinados a usuarios con diferentes necesidades de reinserción laboral:

Programa Actívate, un programa transformador con talleres vivenciales para desarrollar fortalezas, habilidades y capacidades con el fin de impulsar la empleabilidad de los participantes.



Programa Siempre en forma, que incluye competencias transversales cómo: Idiomas por el empleo, Nuevas tecnologías por el empleo: iniciación a la ofimática, redes sociales, Word, excell, powerpoint...

Programa Aula de empleo para Mujeres.

Programa de búsqueda de empleo para Jóvenes.

Programa de búsqueda de empleo para Mayores de 45 años.

Programa de búsqueda de empleo para Personas con Discapacidad.

Programa de Hostelería y comercio.

El programa ofrece a cada participante la posibilidad de realizar formación adaptada a sus necesidades y gratuita (a excepción del programa idiomas por el empleo).

Una vez finalizado el programa se ofrecerá a las personas interesadas la posibilidad de contar un "orientador Laboral", en contacto directo con las empresas que ofrecen empleo, le acompañará en los procesos selectivos en los que participe ofreciéndole apoyo profesional. Un equipo especializado en empleo realizará el seguimiento personalizado de las ofertas de trabajo a las que opte, acompañándole y asesorándole en cada fase de los procesos selectivos en los que participe.

Una forma integral de ACCIONAR el empleo y de conectar empresa y personas en búsqueda activa de de empleo. Más información e inscripciones en:

<http://www.colladovillalba.es/es/servicios-municipales/empleo-formacion-y-empresas/plan-integral-de-reinsercion-laboral/>

EN EL ÁREA DE DEPORTES

Liga Municipal de Fútbol Sala de Collado Villalba

El Ayuntamiento de Collado Villalba, desde el Área de Deportes, en colaboración con la Federación Madrileña de Fútbol Sala, pone en marcha una nueva edición de la Liga Municipal, una competición que se ha convertido en todo un clásico en el calendario deportivo serrano.

El campeonato se ha diseñado en una única categoría, Senior, en la que también podrán participar jugadores de 16 a 18 años, en este caso con autorización familiar, y se desarrollará desde el 15 de octubre hasta junio, con el campeonato de "Copa.

Los partidos se celebrarán los sábados por la tarde y los domingos en horario de mañana y tarde, en el Pabellón Quique Blas, San Agustín de Los Negrales y en el pabellón del colegio Rosa Chacel.

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1
28400 Collado Villalba - Madrid
91 856 28 96 prensa@ayto-colladovillalba.org

www.colladovillalba.es

Las inscripciones se podrán realizar hasta el 6 de octubre en el Centro Acuático, y en la sede de la Delegación de Fútbol Sala de la Federación, calle Real, 26.

EN EL ÁREA DE EDUCACIÓN

Actividades extraescolares 2015/2016

Como todos los años, el Ayuntamiento de Collado Villalba, desde la Concejalía de Educación ha presentado la Guía de Actividades extraescolares que se van a desarrollar durante este curso.

Inscripciones en www.colladovillalba.es

EN LA FUNDACIÓN ANADE

IV Premio Internacional de Artes Plásticas realizadas por personas con Discapacidad, Fundación Anade

Podrán concurrir a este concurso todos los artistas que lo deseen, que tengan un certificado de minusvalía, no estando premiadas las obras en otros certámenes. Las temáticas y técnicas son libres, presentando cada artista un máximo de tres.

Los trabajos se presentarán **hasta el día 21 de octubre**, en la sede de la Fundación Anade, También pueden ser enviadas por correo o mensajería.

Todas las obras serán expuestas tal y como sean recibidas, por lo que se pide que estas vengan adecuadas para su exposición. En un sobre adjunto, y pegado a la parte trasera de la obra, deberán indicar los datos del autor/es.

Las personas menores o tuteladas por un organismo o por sus familiares, deberán acompañar una autorización de las mismas para poder participar. Así mismo, las asociaciones, fundaciones u organismos que presenten obra de forma conjunta y que entre sus autores figuren personas tuteladas, deberán enviar la misma autorización.

Más información: 918518924 y 610534789, fundacion@fundacionanade.org, www.fundacionanade.org

VIII Festival Internacional de Cine sobre la Discapacidad “Fecidiscovi”

Área de Comunicación



Los días 25, 26, 27 y 28 de noviembre de 2015, en la Casa de Cultura de Collado Villalba, se visualizarán las obras seleccionadas. **El día 28 de noviembre** en los cines, se hará público el veredicto y tendrá lugar la proyección de la película o documental ganador, así como la entrega de premios del certamen.

Desde sus inicios, la Fundación Anade tiene como objetivo la inserción social y laboral de las personas con discapacidad o enfermedad mental a través de actividades culturales, dentro de este objetivo la Fundación convoca este Festival Internacional de Cine sobre la discapacidad.

Abierta convocatoria para presentar películas, documentales, cortos o proyectos de trabajo. Se pueden realizar en cualquier formato audiovisual, pero la copia de exhibición se presentará en sistema DVD HD o similar. La copia permanecerá en propiedad de la organización y pasará a formar parte del fondo histórico del festival.

Más información en el teléfono 610 534 789 o fundacion@fundacionanade.org

EN LA ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS

Cursos de alemán, francés e inglés

La Escuela Oficial de Idiomas de Collado Villalba, centro público dependiente de la Comunidad de Madrid, tiene abierto el plazo de matrícula durante el mes de septiembre.

Como novedad, y ampliando su oferta formativa, este próximo curso se impartirán dos cursos monográficos, uno de francés titulado 'Francés, sociedad y manifestaciones culturales' y otro de inglés titulado 'Inglés, vida profesional y vocación'. Ambos están dirigidos a personas de nivel avanzado y tendrán lugar un día por semana a lo largo del año.

DIRECCIONES, HORARIOS Y TELÉFONOS

Biblioteca Miguel Hernández

Calle Batalla de Bailén, 13

Teléfono: 91 849 84 64

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:30 horas

Biblioteca Sancho Panza

Calle Espinarejo, 2.

Teléfono: 91 849 84 84

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:00 horas

Casa de Cultura

Avda. Juan Carlos I, nº 12-B (lunes tarde cerrado)

Teléfono: 91 851 29 88

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1
28400 Collado Villalba - Madrid
91 856 28 96 prensa@ayto-colladovillalba.org

www.colladovillalba.es

Club Unión Basket Villalba

Polideportivo Enrique Blas
Calle Ferial S/N
Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

Polideportivo Municipal Enrique Blas

Calle ferial S/N
Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

Concejalía de Deportes

Piscina municipal C/ Las Águedas, 6
Teléfono 91 849 87 15
Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas

Centro de Juventud

C/ Rincón de las Eras, 10
Teléfono: 91851 24 94
Lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 21:00 horas. Sábados de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas.

Concejalía de Mujer y Cooperación al Desarrollo

Edificio Polifuncional.
Plaza Príncipe de España s/n. 1ª Planta
Teléfono: 91 851 97 45
Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas

Concejalía de Educación

Centro Cultural Peñalba
Avda. Doctor José María Poveda s/n
Teléfono: 91 851 56 50
Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.

Centro de Iniciativas Municipales

C/ Rincón de las Eras Nº 10
Teléfono: 91 279 51 51

Cantera de Empresas

C/ Anastasio Nieto, 11.
Parque empresarial P-5
Teléfono: 91 851 58 89

Escuela Municipal de Música y Danza

C/ Juan XXIII, 15
Teléfono: 91 851 13 31